
Die Frage des Stv. Krieger, ob die Grundstücke der Bahnstrecke nun der Stadt gehören, wird von 
der Verwaltung verneint.  


